



三年先の稽古

発行日：令和3年5月14日

文責：校長 星野 亜希

♪鉄は打て！打て！熱いうち 夢は抱け！抱け！若いうち♪

※大信中学校ホームページもあわせてご覧ください。

「現場力」「本番力」を磨く



放課後、生徒の元気な声が、校庭や校舎、体育館に響き渡っています。運動部・文化部ともに、計画的な地道な練習（準備）によって自分に自信を持ち、本番に本来の力を出し切ることができるよう全職員で指導にあたっています。



《部活動から期待されるものとは…》

部活動については、勉強との両立や人間関係が心配だということがあるかもしれませんが、それらを補って大きな効果も期待できますので、どうぞご家庭でもご支援をよろしくお願い致します。

- 運動や文化に親しむことにより体力や技能の向上が見込まれること。
- 異学年の生徒や教師との望ましい人間関係の中で、自己肯定感や責任感などの豊かな社会性が育まれること。
- 興味ある運動や文化活動を通して、豊かな人間性が育まれること。

これらが、結果的に学習意欲の向上へつながります。

家庭学習を充実させるための学校の4つの取組

変化の激しい今の時代、生徒が豊かな人生を切り拓き、よりよい社会の創り手として成長していくことは、私たち大人の共通の願いです。そのような生徒の未来像を描くとき、学校での学習はもちろんのこと、家庭での学習を充実させていくことがとても大切になります。5月26日（水）は中間テストが予定されています。家庭学習を充実させるために学校でも次の4つに取り組みます。

《その1》共通理解を図り指導します。

- ・宿題の内容や量について、教員間で話し合い、調整していきます。

《その2》授業と家庭学習をつなげます。

- ・授業内容に応じて、宿題（予習・復習）を効果的に活用した授業に努めていきます。

《その3》内容・方法を指導します。

- ・家庭学習の内容や方法、時間、ノートの使い方など継続して学習の仕方を指導していきます。

《その4》協力・連携体制を築きます。

- ・生徒や保護者の、家庭学習に関する悩みや要望を把握し、相談する機会を設けていきます。

栄光の記録



○白河地区中学生バレーボール交流大会 第2位
バレーボール部

○交通事故防止年度間無事故達成

大信中学校

